PlantaDoce.

Empresa

Orpea gana terreno en España: desembarca en el País Vasco

La compañía contará con su primer geriátrico en Bilbao, un complejo residencial con 104 plazas y que ha supuesto una inversión de tres millones de euros.

A. Escobar 23 jul 2019 - 05:00



Orpea expande su red de centros de la tercera edad por España. El grupo de origen francés especializado en el sector de la dependencia desembarca en el País Vasco, con la puesta en marcha de un nuevo geriátrico en el corazón de Bilbao. El complejo dispondrá de más de cien plazas y ha supuesto una inversión de tres millones de euros.

La compañía está construyendo un nuevo centro de mayores en el barrio de Begoña de Bilbao, concretamente en el número 110 de la calle Zabalbide de la capital vasca. La instalación dispondrá de 104 plazas residenciales y está previsto que esté operativa en la segunda mitad de 2020. El coste de la obra es de aproximadamente tres millones de euros.

Tal y como adelantó PlantaDoce, Loiola, con sede en Azpeitia (Guipúzcoa), es la promotora de la residencia. La construcción corre a cargo de la compañía

PlantaDoce.

Construcciones Altuna. El complejo se ubicará justo al lado de un centro de estudiantes, la Residencia Universitaria Santa María de Artagan.

Orpea Ibérica facturó más de 140 millones de euros en 2018, un 16% más que en 2017

La filial española de Orpea incrementó un 16% sus ventas en 2018, en comparación con el año anterior, cuando facturó 142,8 millones de euros, según los datos hechos públicos por la multinacional gala.

En la actualidad, la red de Orpea suma más de 60 instalaciones en España (según los datos facilitados desde Francia y donde se incluyen residencias, centros de día y de salud mental), con más de 10.300 camas.

La facturación global de Orpea aumentó un 9% en 2018, hasta alcanzar 3.120 millones de euros. Por zonas geográficas, las ventas agregadas de Francia, Holanda y Luxemburgo se incrementaron un 5%, hasta 2.042 millones de euros. Por su parte, la cifra de negocio de Centroeuropa mejoró un 12%, por encima de los 800 millones de euros.

La compañía prepara dos aperturas más, una en Castellón y otra en Girona

En paralelo, la compañía prepara dos aperturas más en España, una en Castellón y otra en Girona. Además de geriátricos, Orpea Ibérica dispone de un centro sociosanitario y de rehabilitación en el número 46 de la avenida Ventisquero de la Condesa en Madrid, apartamentos para mayores en Barcelona, Puerto Banús y en la capital, así como la clínica de salud mental López Ibor.

PlantaDoce.

El grupo Orpea fue creado en 1989 por el doctor Jean-Claude Marian y se ha consolidado como uno de los *players* europeos en materia de atención de la dependencia. Creado en Francia, en la actualidad opera a escala europea con residencias en Francia, España, Bélgica, Italia, Suiza, Alemania, y Austria, entre otros países. En total, la compañía suma más de 86.700 camas autorizadas y distribuidasen más de 800 establecimientos.

En paralelo, **en el primer trimestre del año la compañía suscribió una ampliación de capital de 14,33 millones** de euros a través de la sociedad Orpea Latam, con domicilio en el número 23 de la calle Miguel Ángel de Madrid. Desde esta sociedad, que se constituyó el pasado verano, se llevarán a cabo las expansiones comerciales en el mercado latinoamericano.